



coleccionas de cerámica de España, la obra del pintor local Juan D´Opazo o adentrarse en el conocimiento del genial arquitecto Miguel Fisac, para salir a las calles de Daimiel y ver su obra como el Mercado de Abastos, el edificio de viviendas del Parterre o dirigirse al Centro de Interpretación del Agua, obra de especial relevancia en la creación del arquitecto daimieleño. Aquí el visitante conjuga el recorrido por un edificio de referencia a nivel arquitectónico con los contenidos que ofrece el área interpretativa del Centro; el agua como elemento imprescindible para la vida y referente en el conocimiento de las aguas subterráneas y los humedales manchegos. La visita al Centro del Agua, siempre la planteamos como punto de partida para conocer el Parque Nacional de Las Tablas.

La siguiente visita que recomendamos por la ciudad es el recorrido por el patrimonio religioso, las iglesias como Santa María la Mayor, el edificio más antiguo del Daimiel, de finales del siglo XIV, San Pedro Apóstol, la iglesia del convento de las Monjas Minimas o la iglesia de la Paz, sin olvidar la parada obligada en la Plaza de España, originaria del siglo XVI que se brinda a contemplar el Olivo Milenario que la preside.

¿Hay otro tipo de actividades planificadas para estos días especialmente?

Durante la Semana Santa junto con las visitas anteriormente detalladas informamos al turista de los desfiles procesionales, haciendo especial referencia a la singularidad de la Semana Santa daimieleña, el seguimiento en orden cronológico de la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesús, que entre otras circunstancias le ha valido la declaración de Fiesta de Interés Turístico Regional. Otra visita muy arraigada en Daimiel y que siempre recomendamos es la que tiene lugar la tarde-noche del Jueves Santo, con el recorrido por las iglesias, todas abiertas, para ver expuestos los pasos y tallas de la Semana Santa de Daimiel.



No hay que perderse el IX Certamen de Cornetas y Tambores "Nuestro Padre Jesús Nazareno", el concierto de la Banda Municipal de Música en el Teatro Ayala, el concierto de Música Sacra del grupo Cámara Laminium o el concierto de la Coral "Molto Vivace".

Las exposiciones temporales también tienen un especial protagonismo durante estos días. Obligadas serán las visitas a la exposición de fotografía tridimensional sobre temas de medio ambiente en el Centro del Agua o la exposición de pintura en la Casa de Cultura.

Múltiples actividades que hacen de la estancia en Daimiel durante la Semana Santa una experiencia única, sin olvidar que es un magnífico momento para deleitarse degustando la gastronomía típica y especialmente la relacionada con estas fechas.

Y a quién se quede con ganas de más ¿cuándo le recomendamos volver?

Es frecuente el comentario del turista "tenemos que volver con más tiempo", y cualquier momento es bueno para regresar a Daimiel, pero especialmente la primavera es una de las fechas más atractivas, junto con el otoño, dado que son las estaciones del año más recomendables para la observación de las aves en el Parque Nacional Tablas de Daimiel, aunque no podemos olvidar el invierno, fecha obligada en el calendario para dejarse sorprender con la llegada de las grullas.

El consejo para quienes nos visiten estos días cargados de actividad en las calles motivada por la religiosidad: zapatilla, ganas de probar nuestra gastronomía y... ¿algo más?

La principal recomendación para estos días es que se dejen llevar por la tradición de Daimiel en estas fechas. Se pasen por las oficinas de turismo, tanto la del centro de la ciudad como la de Las Tablas y les informaremos puntualmente de todo lo que pueden hacer durante la Semana Santa.

Gracias, Ana.